



**Fincomún, una** Sociedad Financiera Popular (Sofipo) dedicada al otorgamiento de créditos personales y para pequeños negocios, recibió un aumento en su calificación crediticia por parte de agencia mexicana HR Ratings, debido al crecimiento de su cartera de crédito.

La calificadora, subió la nota de largo plazo en escala nacional de Fincomún de 'HR BBB+' a 'HR A-', o del octavo al séptimo escalón en su escala de grado de inversión. La perspectiva permaneció en 'estable'.

La verdad es que las entidades financieras no bancarias han estado bajo la lupa después de que ya tres se han declarado en insolvencia, por lo que un espaldarazo de una calificadora como HR Ratings es una buena noticia para el sistema financiero.